

ALIMENTOS

Gruma invertirá 160 mdd en cuatro nuevas plantas

ILSE SANTA RITA
isantarita@elfinanciero.com

Gruma, el gigante de la producción de tortillas y harina de maíz a nivel mundial, realizará inversiones de capital durante el 2014 por 160 millones de dólares, los cuales destinará a la construcción de plantas en Rusia, Malasia y México.

“Estamos construyendo fuertes asociaciones en Rusia, que ha tenido crecimientos de 45 por ciento en volumen los últimos seis trimestres”, dijo **Raúl Cavazos Morales**, director de Finanzas de **Gruma**.

Explicó que actualmente están respondiendo a la demanda con la

producción de otras plantas, lo que genera gastos adicionales.

La segunda inversión será destinada a la construcción de una segunda planta en Malasia, ya que en el último trimestre han tenido dificultades para satisfacer la demanda. En México también están construyendo un par de plantas. Ambas estarán operando en el 2015.

Beneficiada por una base comparativa favorable en impuestos y eficiencias en el capital de trabajo, el flujo operativo de **Gruma** creció 33 por ciento en el cuarto trimestre del 2013, pese a que las ventas netas cayeron 2 por ciento,

debido a la reducción en el volumen de **GIMSA**.



CREDITO

EXPANSIÓN. En Rusia y Malasia estarán dos de las nuevas factorías

